

Wegekreuze

- beachten und achten -



Warum immer so in Eile !!!!

*Was nehmen wir von
unserer Heimat wahr?*

Es gibt sie noch: Wegekreuze in unseren Dörfern und an unseren Wegen. Die meisten Wegekreuze findet man in katholischen Landstrichen. Die Bevölkerung hat sie zum Zeichen ihres Glaubens oder aus besonderen Anlässen errichtet.

Sehen oder beachten wir diese Kreuze heute überhaupt noch?

Jährlich wechselnd und in diesem Jahr in Zusammenarbeit mit der **Gemeinnützigen Bürgergemeinschaft, Hennef-Stein e.V.** sucht, findet, untersucht und beschreibt Gästeführerin Brigitte Helfen verschiedenste Wegekreuze. Auf einem Rundgang durch den Hennef-Stein, möchte sie an einigen religiös historischen Stellen auch damit diese Kultur lebendig bleibt, die Teilnehmer aufmerksam machen, woran oft achtlos vorbei gegangen wird.

Die Führung ist kostenlos.

Treffpunkt: **Bahnhof Blankenberg vor dem Gleis 1**

Uhrzeit: 10.09.2017, (Tag des Denkmals) 14.15 Uhr

Dauer: ca. 2,5 Std.

Gästeführerin: Brigitte Helfen

Die **Gemeinnützige Bürgergemeinschaft** lädt anschließend noch zum Kaffee und kalten Getränken ein. Wenn Sie aus Hennef oder Eitorf an der Führung teilnehmen möchten, empfiehlt die Gemeinschaft Hennef-Stein mit dem Zug zu kommen. Autofahrer parken bitte auf dem P&R Parkplatz am Bahnhof.